



ジリジリとした日差しが照りつけ、真夏のように暑い日が続いていますが、子供たちは水鉄砲で的当てをしたり、宝探しをしたりするなど水遊びを楽しんでいます。

さて、涙と歓声、にぎやかに始まった新学期から3ヶ月が過ぎ、早いもので、1学期もあと少しで終わりですね。色々な体験を通して、子供たちは少しずつですが、成長しています。りす組さんでは、野菜が苦手な食べられなかった子も、「1回食べてみる?」と聞くと「うん」と言って、食べてみようとする姿が見られます。また、しか組さんは、ごっこ遊びをきっかけに、友達と一緒に遊ぶ楽しさを知り、誘い合って遊びを楽しむようになってきました。そして、きりん組さんは、うんていや登り棒など、自分の目標に向かって頑張り、できるようになったことを友達と一緒に喜び合ったり、うれしそうに報告したりする姿が見られます。毎日の積み重ねが大きな成長につながっており、一日一日、目が離せません!これからも、子供たちの成長が楽しみです。

梅雨が明け、急に暑くなりました。幼稚園でも水分補給や休息をとって、熱中症に気をつけていきます。ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけ、子供たちの体調管理をお願いします。



～七夕はなぜ短冊に願い事を書くの?～

短冊に願いごとを書くようになったのは、昔の人が、織物の上手な織姫のように「物事が上達しますように」と、願い事をしたのが始まりだと言われています。短冊を笹の葉に飾るのは、織姫と彦星の力で願いが叶えられたり、みんなを悪いものから守ってくれたりするという言い伝えがあるからだそうです。

先日、幼稚園でも、親子で竹に飾り付けをしました。輪飾りや貝がらつなぎ、織姫や彦星、親子で考えた願い事を笹に飾りました。先生も「幼稚園のみんなが、けがや病気にかからないで、健康に過ごせますように」と短冊に書いて飾りましたよ。みんなは何を書いたのかな?みんなの願いが天まで届きますように♡



幼稚園の廊下が天の川に変身





～りす組～

○夏の生活の仕方を知り、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

○夏ならではの遊びを友達や教師と存分に楽しむ。



～しか組～

○夏の生活の仕方を知り、健康で安全に過ごす。

○好きな遊びやプール遊びなど、興味をもったことを友達と十分に楽しむ。

～きりん組～

○夏ならではの遊びに進んで取り組み、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

○夏の自然現象や動植物に触れ、興味や関心をもって遊ぶ。



～お願いとお知らせ～

○7月8日は、第2回アルミ缶回収日です。回収場所は、しか組ウッドデッキ横です。回収日は業者が引き取りに来る日となっており、回収は随時行っています。アルミ缶を洗い、つぶして持ってきてください。アルミ缶回収の収入は子どもたちに還元されます。前回は2,140円の収益がありました。ありがとうございました。今回もご協力をお願いします。

○7月15日の夏祭りは、保護者参加はありません。給食、預かり保育は通常通りです。

○8月12日から8月19日は、預かり協力保育となります。基本的に保育の必要がある方のみのご利用となります。

○6月15日のPTA講演会では、保護者の方のご参加ありがとうございました。「今から始めよう！夏の脱水症対策」と題して中央薬局薬剤師長で学校薬剤師の大竹真史氏にご講演いただきました。暑さに慣れない梅雨の時期や朝食、昼食で取った水分、塩分が体内から減る11時、15時は、熱中症になりやすいそうです。また、麦茶は体の熱を下げる作用があり、ノンカフェインなので、水分補給にととても適していますが、スポーツドリンクは糖分が多いので、飲みすぎに注意が必要とのことです。参考にしてくださいね。



日	曜	7月行事予定
7	木	七夕まつり
8	金	7月分給食費納入日 第2回アルミ缶回収
11	月	PTA 教養部図書整理
12	火	避難訓練 7・8月誕生会
13	水	サッカー教室(きりん組)
14	木	プール片付け
15	金	夏祭り、 (保護者参加なし。給食・預かりあり)
20	水	1学期終業式 11時30分降園 遠足下見
21	木	夏季休業開始・安全点検日 夏休み預かり開始

★「英語で遊ぼう」13:10～13:40

毎週月曜日・・・しか組 毎週金曜日・・・きりん組

※都合により変更になる場合があります。

日	曜	8月行事予定
11	木	山の日(休み)
12	金	預かり協力保育
15	月	預かり協力保育
16	火	預かり協力保育
17	水	預かり協力保育
18	木	預かり協力保育
19	金	預かり協力保育
29	月	幼稚園説明会
31	水	2学期始業式準備(預かりなし)

